

08/01/2025 Audiencia: 6.600 Sección: OPINION \$91.300 Tirada: 2.200 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$891.200
 Difusión:
 2.200

 Vpe portada:
 \$891.200
 Ocupación:
 10,24%



Pág: 8



Nuestro archivo

Fecha:

Vpe:

9 años | 8 de enero de 2016

En febrero se abrirá la primera farmacia popular en la región de Atacama

Hasta un 90% más barato estarán los precios de los remedios para los usuarios de Vallenar en la Farmacia Popular, que abrirá sus puertas en los primeros días de febrero. Esta iniciativa fue aplicada de forma pionera en la comuna de Recoleta y la ciudad educadora será la primera en la región de Atacama en replicar la medida.

14 años | 8 de enero de 2011

Felipe Prohens logró su mejor incursión

Parece ser que el desierto, las dunas, los paisajes secos llenos de polvo, algo despiertan en los hermanos Prohens. El jueves, Felipe, el menor de ellos, había anticipado al llegar Iquique en el lugar 30.

Y ayer, más al norte, ahora en Arica, el copiapino se ubicó en un expectante 24 puesto de la larga especial de 456 kilómetros.

19 años | 8 de enero de 2006

Mina Japonesa exportará hierro por Caldera

El primer embarque de la Mina La Japonesa, programado para los primeros meses de este año, ya tiene puerto de salida. Luego de varias negociaciones con empresarios de Huasco y Caldera, la Compañía Minera Santa Bárbara firmó un contrato con el puerto frutero de esta última ciudad e inició los trámites necesarios.